
 

CR REUNION TICE ET POINT SUR L’ENT  

LUNDI 9 JANVIER 2017 

 

 

Présents : Mme Loupias, Mr Dalverny, Mr Faucheux, Mr Mossé, Mr Delès 

 

POINT TICE SUR L’ETABLISSEMENT  

 

  - Installation en informatique de la salle de travail (B 109) entre les salles de 

science 

OK pour la dotation de deux postes. A intégrer au domaine. 

Dotation de l’imprimante Lexmark de la salle informatique, si possibilité. 

 La salle est désormais opérationnelle. Une information est prévue le jour de la 

rentrée (affichage en salle des profs) pour l’ensemble des enseignants. 

 

- La question de la répartition des imprimantes sur le collège :  

A aborder en équipe de direction puis en conseil pédagogique. 

Possibilité d’intégrer un photocopieur en salle des professeurs ? 

 En attente pour l’instant 

 

 

ORGANISATION DE L’ENT  

 

- Retour sur le nouvel agencement de la page d’accueil 

Parait être adapté et intéressant  

 

- L’intégration de vidéos 

Passer par un compte youtube crée au nom de l’établissement  

 Compte crée depuis avec les coordonnées suivantes : 



Mail : Adriennebolland31@gmail.com 

Mdp : TICEBOLLAND 

Date de naissance : 1/9/1980 

Les vidéos ont pu ainsi être mises en ligne sur l’ENT via Youtube. 

 Mr Matinez a évoqué le fait de pouvoir « démonétiser » ces vidéos 

 

- Groupes d’élèves pour travailler sur l’ENT 

Un groupe de 5 à 6 élèves de 6ème travaillent en sem A le lundi de 9h 30 à 10h 30 au 

CDI avec Mme Martiel, Mme Loupias et Mr Delès. 

Un autre groupe composé d’élèves de 3ème (S. Lafaye, R. Mauchien, A. Fievet, A. 

Velo) se réunissent le mercredi de 11h 30 à 12h 30 et le vendredi de 16h à 17h. 

Objectif : remarques sur l’ENT, rédaction d’articles, notamment sur la présentation 

des différents lieux du collège (CDI, vie scolaire, réfectoire, etc…). 

 Un premier article sur le CDI a été mis en ligne 

 

- Formaliser une présentation du collège  

Il apparait intéressant de créer un document synthétique, ludique et dynamique de 

présentation du collège : sur le modèle de Bob ? 

Les éléments jugés importants à voir apparaitre dans une présentation du collège : 

nombre d’élèves, de classe, moyenne d’élèves / classe pour chaque niveau, nombre 

de demi-pensionnaires, résultats DNB, résultats Orientation, nombre d’enseignants, 

de personnels, les différences projets et ateliers, l’AS… 

Cette présentation serait accessible à tous les visiteurs, y compris les extérieurs. 

 Pour l’instant, nous n’avons pas pu avancer sur l’élaboration de cette 

présentation. 

 

- Agencement des rubriques 

Trop de rubriques en page d’accueil. 

Proposition : regrouper en 4 rubriques maximum : le collège (accueil et présentation), 

l’espace élèves et parents, la salle des professeurs, les ressources pédagogiques. 

Chacune des rubriques donnerait lieu à une page accueil avec tableau d’organisation 

des sous-rubriques qui renverrait à des liens vers les articles ensuite.  
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Objectif : avoir un visuel plus ludique des sous-rubriques, ainsi qu’une navigation 

plus dynamique en s’appuyant sur l’utilisation des liens et des catégories d’articles. 

 Réalisation du premier jet d’une architecture des rubriques salles des professeurs 

et espace élèves et parents. A discuter. 

 

- Répartition des tâches : 

Mme Loupias : Ré-agencer la rubrique parcours + mettre les vidéos en ligne dès que 

le compte est crée. 

Mr Faucheux : ré-agencer la rubrique ressources + équipe sale B 109, 

Mr Dalverny : équiper salle B 109, 

Mr Delès : créer compte établissement youtube + proposer une architecture 

d’organisation rubriques salle des professeurs et espace élèves et parents 

 

 

Prochaine concertation : lundi 27 février à 9h 30 en salle des conseils. 

 

Ordre du jour : 

- Point sur les TICE sur l’établissement : matériel, dotations, problématiques 

éventuelles… 

- Avancée de la réflexion sur l’organisation de l’ENT  

 

Objectif : être en mesure de faire un point de présentation de 10 à 15 min maximum 

sur l’ENT et les TICE lors de la concertation en plénière du 3 mars 2017. 


